
 

第３回安田支所庁舎整備検討委員会 
  

 

会議名：  第３回安田支所庁舎整備検討委員会 

日 時：  平成２７年１０月２８日（水）午後７時００分～２１時００分 

場 所：  安田公民館１階 大会議室 

出席者： 

＜出席委員＞ 

太田委員、齋藤委員、江部委員、五十嵐委員、柾木委員、旗野委員、髙橋委員 

（欠席 小野里委員、星野委員、佐藤委員） 

＜市＞ 

圓山総務部長 総務課：小林課長、伊藤安田支所長 

管財課：西村課長、相馬補佐、清田係長、長峰主任 

先回までのまとめを報告し、座談会形式で実施 

支所庁舎（公民館複合施設）規模、配置等についてたたき台となる案を５案

作成。これまでの要望を考慮した。 

・大集会室にステージを ······ 多目的ホールに折りたたみ式を設置。 

プロジェクターも使用可 

・障がい者に配慮 ············ バリアフリーとする。エレベーター設置、

支所前の石畳撤去など。 

・人を呼び込む ·············· 交流スペースを配置 

また、瓦の産地であるので屋根は安田瓦葺きとする。 

 

事務局 ５案を説明 

委員の意見 

・支所前の高低差をフラットにするのか。診療所と接続できるのか。 

⇒できるだけフラットにしたい。現診療所ともできるだけ段差ができない

ように配慮する。連絡通路もフロア高さの調整などにより接続する。 

・入口は道路に面していた方がよい。（案４、５） 

・３階を利用（多目的ホール）する際、夏場の暑さが心配。空調は？ 

⇒使用すれば別途料金をいただくことになると思われる 

・（ダンスなどのため）カガミ張りの部屋があると良い。また、３階だと振

動が伝わらないか心配。 

・現在の児童クラブはどうなるのか。 

⇒具体的な利用場所は現在入れていないが利用は可能 

・図書館が１階なのは良い。市立図書館、水原図書館同様オンライン化して

ほしい。 

・学習スペースがあると良い。 

・木造も良いものである。施設規模で木造が難しくても玄関等に木材を使用
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してほしい。 

・大ホールが真四角だと使いづらい。 

・多目的ホールを１階にしてほしい。１００人規模で利用しようとすると３

階までの移動が大変。 

⇒支所業務があるためできない。（他の委員からも同様の声あり） 

・安田瓦の使用はぜひお願いしたい。床瓦タイルも良い。（水原中学校階段

のような鬼瓦は必要なし） 

・保健センターと接続することで今後は夜間も使いやすくなって良い。保健

センターの和室を利用できるようになれば案の２階に無理に和室を設け

る必要はない。もっと他の部屋のスペースを確保できるのではないか。 

保健センター 和室１０畳、和室３２畳、ほか調理実習室 

・バスは支所に横付け出来たほうが良い。 

・周辺駐車場がこれだけあると知らなかった。これだけあれば良い。旧めん

つうの倉庫（現在重機・諸用具倉庫、書庫として利用）も大分老朽化して

いるので解体して駐車場にしても良いのではないか。 

⇒立て看板など市駐車場であることの表示して管理を徹底する必要あり 

 

 

４案、５案が良い 

４案が良いがバスが横付け出来ればなお良い。 

⇒より案を練り上げる 

 

農業委員会について 

・安田住民の感情として、行政機関がどこかに行ってしまうのはさびしい。 

・笹神支所のスペースが空いているからという理由だけだと思う。絶対に持

って行ってほしくない。 

・農業委員会を一番使うのはどこの地区か。⇒農家数で言えば笹神地区。 

・農業委員会のスペースはどのくらい必要か⇒要望は 200㎡（事務所、書庫） 

⇒そのために公民館スペースが少なくなるのであれば必要ない。笹神支所

に持って行って構わない。 

 

今回は意見を伺うのみ 

（ 閉  会 ） 

 


